



## Persönliches

Ich bin 50 Jahre alt, Familienmensch und naturverbunden. In meiner Freizeit bin ich sportlich aktiv, wandere gerne mit dem Rucksack, arbeite im Garten oder am eigenen Haus. Viele Jahre war ich aktiver Fußballspieler und Trainer beim TuS Birk und feierte mit dem VfR Marienfeld den Aufstieg in die Kreisliga A



Rathaus Much

## Politisches Engagement

Seit 2015 bin ich Beigeordneter der Gemeinde Much. In dieser Funktion verantworte ich die Bereiche Gemeindeentwicklung, Planung, Bauen, Wirtschaftsförderung, Tourismus und Umwelt. Zudem leite ich die Gemeindewerke und bin Geschäftsführer der Gemeindeentwicklungsgesellschaft Much mbH.

## Motivation

Ich möchte Verantwortung übernehmen – für unsere Gemeinde und ihre Menschen. Als Diplom-Verwaltungswirt mit 33 Jahren Berufserfahrung bringe ich strategisches Denken, Fachkenntnis und Erfahrung mit. Für mich sind ein transparenter Dialog, Bürgernähe und der respektvolle Umgang mit Mitarbeitenden und Bürgerinnen und Bürgern selbstverständlich. Politik muss erklären, verständlich machen und Vertrauen schaffen.

## Schwerpunkte

### Schwerpunkte

- ✓ Gemeindeentwicklung mit Augenmaß
- ✓ Wirtschaft und Tourismus stärken
- ✓ Umwelt- und Klimaschutz aktiv gestalten
- ✓ Bürgernähe, Transparenz und Verlässlichkeit
- ✓ Gute Zusammenarbeit mit Verwaltung, Rat und Bürgerschaft

### **Mit Erfahrung, Kompetenz und Leidenschaft für Much.**

Ich freue mich über Ihr Vertrauen!

☎ 02245-6815

✉ [Karsten.Schaefer@cdu-much.de](mailto:Karsten.Schaefer@cdu-much.de)